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☆トーシンリフォームがお客様に贈る 新感覚のニュースレター☆

宮ヶ瀬ダムの近くにある

美味しいステーキレストラン

ＳＴＵＭＰ（スタンプ）を紹介

します。

山間部とあって、ロケーショ

ンは最高ですが、アクセスは

最悪。この立地でも土日には行列が出来る人気店なんです。

ハンバーグも、ハンバーガーも、デザートも、何を食べても

外れはありませんが、私のお薦めはハラミステーキです！

写真（右上）は300グラムです。肉の旨みを感じられるレア

がお勧めです。

もう一品お勧めは、看板メニューではありませんが、タコラ

イスです。野菜たっぷりで女性の方にもお勧めです！
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言わずとしれた、太宰治の代表的

な作品です。人間として失格だ、そ

う自覚する男が自らの生涯を語る

ストーリー。彼の幼少期、中学校、

高校以降と3つの手記で構成されて

います。 幼少期は、自らを「道化」と

偽り、常に笑って、強烈な孤独を感じ

ている本性を隠し続けていました。

中学校では、煙草、酒、左翼思想に

はまっていき、頼っていた知人女性と入水自殺をするも、自分

だけが生き残ってしまい、自殺ほう助の罪に問われます。

高校は退学になるも、結婚をしようと思える女性に出会いま

す。しかし、酒におぼれ、睡眠薬自殺をし、一命は取り留めるも

麻薬に溺れてしまいます。生きのびてしまった彼が、最後に行

きついた療養所で悟るものとは・・・。
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今回のテーマは「外壁のタイル」です。

タイルには、磁器タイル、石器タイルなど様々な種類がありま

すが、タイルを外壁に採用する理由の多くは「耐久性」と

「美観」と言えるのでは無いでしょうか？

確かに耐久性は、塗料などに比べると圧倒的に高く、美観

においても一般的な塗料よりも高級感があります。

ここで一つ衝撃的な事実をお伝えします。海外では外壁の

タイル張り工法を法律で禁止している国があります。具体的

に言いますと、オーストラリアやスイスといった国ですが、な

ぜ、外壁のタイル張りが違法

な国があるのでしょうか？

写真（右）をご覧ください。

見ての通り、タイルが剥がれ

てしまっていますが、剥がれ

たタイルはどこに行ったので

しょうか？消えてなくなるわけ

もありませんので、剥がれて地上に落下したという事になり

ます。

鉄筋コンクリート造のビルやマンションなどであれば、定期

的な検査とメンテナンスを行う事で、剥がれて落下する事は

抑止する事が出来ますが、大きな費用がかかってしまいます。

全てのビルやマンションが、万全な状態であるとは到底考え

にくいかと思いますが、出費を惜しまなければ、長く持たせる

ことが出来ますので、出費以外には問題が無いとも言えます。

しかし、鉄筋コンクリート造ではない、木造の建物や、鉄骨

骨組みにＡＬＣ板を張った様な建物の場合はそうはいきませ

ん。写真（右下）はＡＬＣ板に

タイルが張られていた建物で

ＡＬＣ板のつなぎ目のタイルが

大きく剥がれている様子です。

このような大きな物が落下し

てくると想像すると恐ろしくなり

ますね。

鉄筋コンクリートの建物に比べて、木造やＡＬＣ造の建物は、

建物自体の動きが大きく、タイルを張る事に適しているとは

言えませんので、美観維持の為ではなく、危険回避の為に、

外壁タイル面のメンテナンスを行う必要があると考えます。
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社長の田中です

マイブームは

「マイナー塗料の自社実験」
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いるホームページが大好評です。いるホームページが大好評です。いるホームページが大好評です。いるホームページが大好評です。
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毎日たくさんのアクセスを毎日たくさんのアクセスを毎日たくさんのアクセスを毎日たくさんのアクセスを
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塗装工事を行うにあたり塗料の選定は大変重要な要素で

あると考えています。各メーカーは個々に塗料の開発を行い、

暴露テストを経て塗料は市場に出されるわけです。

各メーカーの塗料のカタログを見ると、どれも素晴らしい事

ばかり書いてありますが、同等品の様に見えて質の低いも

のであったり、信頼できるメーカーの品物であっても耐候性

の低い塗料も多く存在します。

では私達塗装業者は何を信じればよいのでしょうか？悩ん

だ末、たどり着いた答えが「自分の目で見る」です。

という事で塗料の暴露試験場の視察に沖縄県まで行って

まいりました。まず最初に訪れた

のが、「一般財団法人 日本ウェ

ザリングテストセンター」です。

中立な機関の塗膜試験場で、右

の写真の様に実際の建物に塗装

した板を張り付けて暴露試験をし

ていました。塗膜を劣化させる、太陽光、雨、湿気、など実際

の建物の場所ごとの劣化の具合を観察する事が出来ました。

次は、日本ペイントの暴露試験場「宮古島ウェザリングセン

ター」を訪れました。流石は天下

の日本ペイントと言うべきでしょう

か、広大な敷地に何千枚と言うテ

スト板が暴露されていました。

同じ塗料でも、色によって劣化

の具合が大きく変わり、シリコン

塗料でも、品物によって耐久性や

変色の度合いが変わるという事

を見ることが出来ました。

残念ながら、詳しく商品名等を

記載する事は出来ません。 そもそも、

そもそも、日本ペイントの暴露

試験場に一般人は立ち入る事が出来ません。今回は特別な

人脈を駆使して、例外的に入場を許可されました。

※試験場視察の続きは次号でお伝えします。

表面で紹介した「人間失格」と並んで、太宰治の代表作とし

て「走れメロス」があります。

メロスは王の不興を買い死罪を告げられるも、妹の結婚式

に参加する為、親友を人質にして故郷へ帰り、結婚式に出

席して、王の元に戻る。王は友情に感動してメロスを許す。

と言うのが大まかなストーリーです。

ここで一点疑問が浮かびますが、メロスは何故、馬で行か

ないのか？です。

故郷に帰る際は、着の身着のまま走り出すので仕方がな

いとしても、村から王都に帰る時は馬で行くべきですよね？

でも、馬を使えない理由があったの

です。設定された時代背景を考えると

山賊が多くいたことが推測されます。

馬で走るような目だった行動をとる

と山賊の標的となってしまい、王都に

たどり着く事はより困難だったと考えら

れます。メロスがそこまで深く考えてい

たかどうかは分かりませんが(^-^;

～メロスは何故、馬で行かないか？～～メロスは何故、馬で行かないか？～～メロスは何故、馬で行かないか？～～メロスは何故、馬で行かないか？～
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遊具塗装ボランティア遊具塗装ボランティア遊具塗装ボランティア遊具塗装ボランティア

トーシンリフォームは塗魂ペインタ

ーズというボランティア団体に加盟し

て、全国各地での塗装ボランティアを

行っていますが、地元相模原市でも

塗装組合に所属し、地活動に貢献し

ています。

今回は清新小学校の遊具塗装を

させて頂きました。

小さな活動ですが、地域の一員と

して今後もボランティアの輪を広げ

ていきたいと思っています！


